

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de octubre de 2015.

REALIZAN EN ECATEPEC MÁS DE 8 MIL MASTOGRAFÍAS PARA PREVENIR CÁNCER DE MAMA

En los últimos dos años, los Gobiernos del estado de México y de Ecatepec han realizado, a través de unidades móviles en distintas comunidades, 8 mil 709 mastografías gratuitas, con el objetivo de acercar a las ecatepequenses servicios médicos para prevenir el cáncer de mama.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, invitó a las vecinas de Ecatepec, realizarse este examen que no tiene costo alguno y cuya finalidad es atender de forma adecuada y eficiente las necesidades de las féminas, principalmente de 40 a 65 años, ya que el cáncer mamario es más frecuente en este rango de edad.

“Desde que inició la administración, ha sido una de las luchas para apoyar a las mujeres. Definitivamente, el camino para que la sociedad recobre su tejido social es apoyarlas y atenderlas, una de las formas es mediante exámenes para detectar alguna enfermedad”, agregó.

Saúl Hidalgo Meneses, epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria Ecatepec, enfatizó que la prevención es un factor determinante para tomar las medidas necesarias que contribuyan a preservar la salud; por lo que recomendó en primer lugar, la autoexploración de las mamas, además de realizarse una mastografía después de los 40 años de edad.

En la colonia Nicolás Bravo, el gobierno municipal organizó una Caravana de Salud y de Servicios, con exámenes gratuitos de mastografía, pero que en el sector privado oscilan entre 400 y 900 pesos, colposcopia, medicina general, detección de pie plano, corte de cabello, talleres de manualidades, afiliación y reafiliación al Seguro Popular, asesoría jurídica y psicológica y módulo de Derechos Humanos, así como la Unidad de Protección a Víctimas del Delito, entre otros.

El cáncer de seno se puede detectar fácilmente en etapas tempranas y así favorecer un tratamiento; por ello la importancia de promover la autoexploración mamaria para descubrir algún cambio en la forma o textura; primer paso para la toma de conciencia de la enfermedad. A nivel internacional, octubre es el mes de la sensibilización sobre esta neoplasia –el 19 es del Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer de Mama–.

Según la Norma Oficial Mexicana para la Prevención, Diagnóstico, Tratamiento, Control y Vigilancia Epidemiológica del Cáncer de Mama, se deben contemplar tres medidas de detección: la autoexploración, el examen clínico de las mamas y la mastografía; por ello los gobiernos estatal y municipal conjuntan acciones para acercar a las mujeres de Ecatepec el servicio de mastografía que es un examen diagnóstico que se realiza para evaluar el estado de salud de la mujer.

La prevención aumenta las posibilidades de tratamiento y recuperación del cáncer mamario, que de acuerdo con la Secretaría de Salud del Estado de México constituye la segunda causa de mortalidad por neoplasias malignas entre las mujeres de más de 25 años, con mayor incidencia en los municipios más poblados y urbanizados, aledaños al Distrito Federal.

Para más informes, comunicarse al 51-16-33-35 de la Subdirección de Salud del gobierno municipal, de lunes a viernes en horario de 9 a 18 horas.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México. CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite